
本报济宁8月4日讯(记者 范少
伟) 7月30日，本报以《刚有了希望，
就要面临破灭》为题报道了鱼台“盲
女”陈秀花怀上畸形儿面临流产一
事，引起了社会的广泛关注。济宁市
第一人民医院的医护人员积极对其
进行医治，鱼台县民政部门正在给陈
秀花的公公和丈夫办理低保，鱼台县
妇幼保健院还给他们送来了5000元的
爱心救助。

“我很小就没了妈妈，结婚后也
没了婆婆，谢谢你们，还想着我，关心
我。”2日上午9点左右，在济宁市第一
人民医院产科，陈秀花握着医护人员
的手说。当天上午，鱼台县妇幼保健
院院长黄秀荣及其他工作人员到济
宁市第一人民医院看望陈秀花，并给
了她5000元救助款。

住了一星期的院，陈秀花依然很
瘦，但气色好了许多，在检查结果出
来之前，陈秀花正在接受保守治疗。
因为家里农忙，婶婶叔叔回老家了，
当天只有公公一人照顾陈秀花。陈秀
花早餐吃了点稀饭就躺在了病床上，
公公高昌讲站在床边，本来话不多的
他因为儿媳的病更加愁眉不展。病房
的桌上放着一盒咸菜酱，高昌讲不舍
得多花一分钱，老人家一天只吃一顿
饭，经常是馒头加点咸菜。

“她在我们医院查出了胎儿畸
形，属于‘熊猫血’，而且严重贫血，因
为医院医疗设备有限，我们建议她去
上级医院检查。”鱼台县妇幼保健院
院长黄秀荣说，医院一直很关心陈秀
花的病情，希望她能好好养病，早日
恢复健康，随后把5000元现金塞到陈
秀花手中。陈秀花双手有点颤抖，眼
睛直直的看着前方，泪水止不住向下
流。高昌讲有点不知所措，站在病床
边低声说谢谢，帽檐遮住了眼睛。

“陈秀花还在做进一步的系统检
查，详细治疗方案要等结果出来之后
再定。”济宁市第一人民医院产科主
治医师许海燕告诉记者，由于陈秀花
病情比较复杂，还牵涉到心脑血管等
多个方面，所以目前还需多名专家进
行会诊才能确定治疗方案。

盲女陈秀花
入院接受治疗

本报持续关注的邹城白血病男童贾德猛得到众多爱心人士关注，截至到8月4日爱心捐款已达62万余元。小德猛的
手术基本费用有了保障，贾令伟、刘现芝夫妇也对未来充满了希望，“能够有如此多的好心人关心我们，是我们没有想想
到的，再次向大家表达最诚挚的感谢。”

7月9日，本报以《为救儿子再育
新生命》为题，首先报道了邹城贾
令伟夫妇为救白血病儿子小德猛，
再次生子为他进行骨髓移植手术
的事情，并发动社会爱心力量帮助
他们度过难关。近日，齐鲁网、新浪
网、凤凰网等多家媒体纷纷跟进关
注小德猛，在爱心媒体的共同努力
下，截至到目前捐款数额已达62万
余元。

“自《齐鲁晚报》刊发我们一家
的状况后，便有很多爱心人士前来
探望我们，捐款数额近10万元。”贾
令伟说，随着齐鲁网的报道和齐鲁
网、凤凰网等多家网站对报道的转
载，更多的爱心人士得知了他们一
家的情况，并纷纷慷慨解囊。“真没
有想到会有这么多好心人关心我
们一家。”贾令伟高兴地说，目前，
小德猛的心态也有了很大改变，

“不像以前每日低头不语，现在开
朗多了。”4日中午，心情不错的小
德猛首次提出要爷爷带他出去玩，
回到家也是满脸的笑容。

多家爱心媒体助力“喂，您好，我是贾令
伟……”8月3日上午，贾令
伟的手机响个不停，来自
全国各地热心人士的电话
让他应接不暇。“昨天晚上
接电话、回短信到了夜里
两点。”贾令伟说，因为接
电话太多，他的手机一直
滚热，近期每天的来电数
量多达近百个。而接到爱
心捐款的银行短信提示也

不停地响起，少则二三百
元，多则五六千元，“来一
个短信，就多一份希望。”
贾令伟激动地说。

3日中午12点多，来自
邹城黄屯的胡姓夫妇走进
了贾令伟的家中，“我们昨
天下午得知这个事，今天
就过来了，捐款多少代表
了一份爱心。”夫妇俩告诉
小德猛要积极乐观，配合

医生治疗，“别愁，好心人
还 是 多 ，众 人 拾 柴 火 焰
高。”临走时，两人把4 0 0
元钱塞到了贾令伟的手
中。贾令伟说，这几天来
到家里的好心人和社会
组 织 很 多 ，又 捐 款 又 捐
物，还鼓励小德猛战胜病
魔，“无论是在精神上和
物质上，对我们的鼓励都
特别大。”

来一个短信，就多一份希望

本报记者 姬生辉 见习记者 金伟 实习生 张丽沙
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今日运河
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爱爱心心汇汇聚聚助助力力““生生命命传传递递””
□本报持续关注的邹城白血病男童获捐款已达62万元
□手术基本费用已有着落，只等手术时机

截至到8月4日上午10
点，小德猛的爱心捐款数
额已经达到了62万余元。
小德猛接受手术的具体事
宜也已经在贾令伟的考虑
之中，“这两天先去上海看
看一个医院，治疗的机会
不多，所以尽量选个条件
好的医院，争取一次就治
好。”贾令伟说，得知小德
猛的状况后，山东省脐血
库一直在关注，并将小德
猛列为“火种工程”援助对
象，减免了“脐带血”保存、

分 型 检 测 等 相 关 费 用 。
“贾昕宇的出生给哥哥贾
德猛带来了珍贵的脐带
血，脐带血中含有造血干
细胞，可以代替骨髓进行
干细胞移植。”山东省脐
血库济宁办事处主任张
安影说，更珍贵的是，小
德猛有关配型造血干细
胞和弟弟的脐带血是高
位点相符，这是极为罕见
的。

“我们没有想到会有
这个多爱心人士和组织

关心我们，这份惊喜是我
们一家人没有想到的。”
贾令伟提到此事也十分
高兴。但因为贾昕宇出生
时脐带血血量不足，所以
还需要采集一部分骨髓
造血干细胞，条件是贾昕
宇的体重要达到30斤，而
现在贾昕宇的体重还不
到20斤。近期贾令伟将前
往北京、上海的大型专业
医院，询问造血干细胞手
术的移植事宜，条件成熟
将尽快实施手术。

条件成熟就将尽快实施手术

盲盲女女怀怀上上畸畸形形儿儿

爱心汇聚，让小德猛有了
笑容。 李岩松 摄
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